



三重とこわか国体で実施する自転車競技は「トラック・レース」と「ロード・レース」の2種目があり、本市では「トラック・レース」が行われます。

トラック・レースは、スピード感のある走りや、勝負を仕掛けるタイミングによる駆け引きが見どころです。

また、スピードによって生じる空気抵抗をいかに回避するかが勝敗を分ける重要なポイント

となります。他選手の背後に位置し、ゴール手前で逆転を狙う選手や、団体種目ではチームで先頭を繰り返して交代して、風圧による体力消耗をチーム全員でカバーしながらゴールを目指すなど、さまざまなレース展開が見られます。

ぜひ、会場で迫力あるレースをお楽しみください。



■ 競技日程

令和3年9月29日～10月2日

■ 競技会場

四日市競輪場

■ その他

今年9月に予定していたリハーサル大会は新型コロナウイルスの影響で中止となりました。

今回は、サッカー競技をご紹介します。

四日市市 国体

夏の風物詩の花火。空に咲く大きな花火は、いつも私たちの心を惹きつけます。しかし今年には本市をはじめ、全国各所で花火大会が中止に。そこで、がっかりされた皆さん、プラネタリウムで花火を楽しむのはいかがでしょうか。

プラネタリウムの夏季の夜間特別番組は「ハナビリウム～花火ってなんであるの?～」。子どもから大人まで、花火を通して大切なことを学んでほしい、そんな花

今年の花火大会はプラネタリウムでどうぞ!

博物館・プラネタリウム (☎355-2700 FAX355-2704)



火師たちの想いが詰まった番組です。

そもそも日本の花火大会は江戸時代に慰霊や疫病退散を願ったことから始まりました。今のような状況だからこそ、この番組は花火の意味をより鮮明に伝えてくれます。そして、プラネタリウムと花火には一つの共通点があります。花火のもととなる火薬を丸めたもの、その名前は「星」。空に輝く星と同じ名前がつけられています。ちなみに英語でも花火

のもとにはスターと呼ぶのだとか。星という言葉の語源は、火石（ほいし）と言われています。花火の星は、この語源にかなり近いような気がしますね。花火の星と空の星、ぜひプラネタリウムでお楽しみください。



©丸玉屋

有料広告掲載欄

ええやん♡里親

里親
出前講座

地域の子どもたちのために
まずは里親について
知ることから始めてみませんか?

「里親制度」についての出張出前講座を行なっています。会議や研修等の少しのお時間をいただき、ぜひお話をさせてください。

講座
無料

- ◆ 対象地域 三泗地区・桑員地区
- ◆ 講座時間 約15分～

ご希望のお時間を指定していただけます。

エスペランス四日市は、三重県より「フォスターリング機関支援事業」の委託を受けて活動しています。この広告は、日本財団の助成を受けて掲載しています。

実施・お申込み

社会福祉法人アパティア福祉会
乳児院・児童養護施設
エスペランス四日市

TEL 059-346-1371

FAX 059-346-1382

Mail eeyan-satooya@apatheia.jp

ええやん 里親 | Q



本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。